

Umstellung der Beleuchtung des Rathauses auf LED

Im Jahr 2018 wurde die gesamte Beleuchtung des Rathauses auf LED-Beleuchtung umgestellt.

Diese Maßnahme bringt eine CO₂-Einsparung von 636 Tonnen in 20 Jahren sowie eine jährliche Stromeinsparung von 53.919 kWh/a.

Die Umstellung wurde gefördert durch die Bundesrepublik Deutschland, Zuwendungsgeber:
Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz, Bau und Reaktorsicherheit aufgrund eines Beschlusses des Deutschen Bundestages



Bundesministerium
für Umwelt, Naturschutz
und nukleare Sicherheit